Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 72 m?
Référence 5391
Prix 645 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez ce magnifique appartement T3 entierement rénové avec golt et des
matériaux de qualité, situé en plein coeur du Vieil Antibes. Ce bien climatisé offre un
grand séjour lumineux avec une cuisine entierement équipée, parfaite pour les
amateurs de cuisine. La premiére chambre dispose d'une salle de douche
attenante et d'un grand dressing, tandis que la deuxieme chambre est confortable
et accueillante. Une salle de douche moderne avec WC complete cet espace de
vie. L'appartement bénéficie également d'un toit-terrasse commun, offrant une vue

imprenable sur la ville et le marché provencal, ...

Discover this magnificent T3 apartment completely renovated with taste and quality
materials, located in the heart of Old Antibes. This air-conditioned property offers a
large, bright living room with a fully equipped kitchen, perfect for cooking
enthusiasts. The first bedroom has an en-suite shower room and a large dressing
room, whilst the second bedroom is comfortable and welcoming. A modern
shower room with WC completes this living space. The apartment also benefits
from a shared roof terrace, offering a breathtaking view of the city and the

Provencal market, ideal for enjoying the sunny ...

AGENCE DES REMPARTS
13, Cours Massena - 06600 ANTIBES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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